

Denuncian incidente de OTAN con avión de ministro ruso de Defensa



Moscú, 13 ago (RHC) Cazas rusos SU-27 impidieron un intento de acercarse al avión del ministro de Defensa de este país, Serguei Shoigu, por parte de un F-18 de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

Los aparatos de la flota rusa del mar Báltico realizaron maniobras para abortar el intento de acercamiento de la nave aérea de la OTAN, en un incidente ocurrido al volar sobre aguas neutrales de esa cuenca, indicó la televisión capitalina.

Shoigu se trasladó a la occidental región rusa de Kaliningrado, donde participó en la ceremonia de la primera piedra depositada para la construcción allí de una filial de la Escuela Militar-Naval 'Najimovski'.

El ministro también asistió al concurso de los Juegos Internacionales de los Ejércitos 'Desembarco naval', en el polígono de Jmelevka, señaló la cartera de Defensa.

La víspera, el Ministerio de Defensa (Mindef) informó sobre el vuelo planificado de dos bombarderos estratégicos TU-95 sobre los mares de Barents, Noruego y del Norte, cuyo recorrido fue vigilado de cerca

por cazas F-16 noruegos.

Los pilotos de los TU-95, portadores de proyectiles nucleares, efectúan frecuentes vuelos de entrenamiento sobre aguas neutrales en el Ártico, el océano Atlántico, los mares Negro y Báltico, así como en el océano Pacífico, destaca el Mindef.

En los últimos meses, Occidente, y en especial Estados Unidos, incrementó considerablemente los vuelos espías sobre la región de Kaliningrado y las cercanías de la provincia de Leningrado, así como de la ciudad de San Petersburgo, según denuncias rusas.

Además, la alianza atlántica refuerza su presencia bélica en Estonia, Letonia, Lituania y Polonia, con la rebasificación allí de cazas F-16, capaces de portar armas tácticas nucleares, mientras en la zona cercana a Rusia concentra cinco mil militares.

Ello llevó al Ministerio ruso de Defensa a reforzar su agrupación naval y aérea en Kaliningrado, con la instalación allí de sistemas de Defensa costera Bal y Bastión, complejos antiaéreos S-400 y los sistemas tácticos coheteriles Iskander-M.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/198916-denuncian-incidente-de-otan-con-avion-de-ministro-ruso-de-defensa>



Radio Habana Cuba